

平成24年12月21日 伊勢市立御薗小学校 No. 38

校長室より

いよいよ明日から冬休みです。子どもたちにとっては、楽しみ盛りだくさんの冬休みですが、お家の皆様方にとっては、ちょっとため息の出る時期なのかも知れません。でも、 夏休みの時にも書きましたが、とにかく終わった時には、「もう少し休みがあってもいい」 と、親子で思えるような冬休みになってほしいですね。どこへ出かける訳ではなくても、

家族がコタツに入って、ミカンを食べながら話をする・・・それだけでも、素晴らしい冬休みだと思います。また冬休みは地域の行事等もあると思いますが、そんな行事に積極的に参加するのもいいですね。近くの神社へ初詣して、お雑煮を食べて、みんなで



トランプなどのゲームをするってのもワクワクします。おうちの 元気に外で遊ぶ子どもたちかたが忙しくて、なかなかふれあえないご家庭もあるかと思いますが、何とかやりくりして、お子様との時間を共有していただければと思います。

来るべき平成25年が、皆様方にとって素晴らしい一年となることをお祈りしております。どうぞ、よいお歳をお迎えください。今年一年、本当にありがとうございました。皆様方のご理解・ご協力に、心よりお礼申し上げます。

クリスマスリース ~なかよし学級作品展~

先日まで、学校の正面玄関前に、素敵なリースが飾ってありました。これはなかよし学級の子どもたちが作ったクリスマスリースです。個別懇談会にいらっしゃった皆様の中には、ご覧いただいた方もいらっしゃったのではないでしょうか。このリース、実はさつまいものつるで出来ていたのです。すごいですね。また、反対側に飾ってあったリースは、コキア (ほうき草) で作ったものでした。こちらはほんのり紅色で、これもとても素晴ら





しい作品でした。リースというと、堅いツルを想像しますが、さつまいもやコキアでも、こんなに素晴らしいリースが出来るのですね。もう少し早くお伝えすれば、実際

にご覧いただけたのですが、申し訳ありません。少し大きめの写真でご紹介します。

学年長縄跳び大会

冬になると、縄跳びで遊んでいる子どもたちの姿が多くなります。もちろん、体育の時間に取り組んでいることもあるのですが、すぐに身体が温まるの

で、冬にはとてもいいスポーツです。

ところで、先日6年生の長縄跳び大会が開かれました。各クラス対抗で、2分間に何人の子が跳べるのかを競います。子どもたちはやる気満々で、跳ぶ順番を決める担任のじゃんけんから盛り



上がっていました。実際に跳び始めると、会場は大変な熱気に包まれました。結果は別にして、どのクラスも自分たちだけでなく、他のクラスの応援もしっかりできていて、見ていて気持ちがよかったです。年が明けると、いよいよ卒業の時がやってきます。小学校生活に、また新しい思い出が刻まれました。

お楽しみ集会 ~得意技集会~



19日(水)児童会主催の、第二回得意技集会が行われました。今回もたくさんのみなさんが参加してくれました。縄跳びやフラフープ、合唱に合奏や劇、ピアノやダンスに英会話など、本当に多くの演目がありました。この日は少し寒かったのですが、みなさんの熱気はたいへんなものでした。2時間近くの集

会でしたが、あっという間に終了しました。児童会の皆さんは、準備に司会に大活躍でした。来年も、また楽しい集会を期待しています。

学校賞をいただきました

昨年に続いて、今年もJA共済三重県小中学生書道コンクールで、学校賞をいただきました。この賞は三重県下の小中学校で、特に優れた作品応募があった学校に贈られるものです。給食の時間に子どもたちに伝えて、会議室前の廊下に展示してあります。学校へお出での時にご覧ください。



冬休み中の学校は・・・

明日から子どもたちは冬休みに入ります。学校は土日祝日、それに12月29日から1月3日まで、閉校となります。したがいまして、忘れ物等を取りに来るなどで学校へご用の方は、下記の日にお願いします。(5時頃には誰もいなくなります。時間に余裕を持ってご来校ください。)

- 12月25日(火)・26日(水)・27日(木)・28日(金)
 - 1月 4日(金)・7日(月) ※8日以降は平常通りです。

なお、出張等でいない職員もおりますので、事前にお電話等でご確認ください。